



Gesunde Pflanzkartoffeln sind eine wichtige Grundlage für die Kartoffelproduktion. Dazu braucht es virusfreies Pflanzgut.

Da Viruskrankheiten durch Blattläuse übertragen werden, müssen bereits die jungen Pflanzen geschützt werden.



Dieser Schutz erfolgt durch regelmässiges Spritzen am Abend mit Produkten, welche das Kartoffelblatt vor dem Einstich durch Blattläuse schützen. Dieses Produkt wird auch von BIO-Produzent*innen verwendet.

Es werden ausschliesslich Produkte eingesetzt, die von verschiedenen Bundesämtern geprüft und bewilligt wurden. Diese Produkte haben keinen Einfluss auf die menschliche Ernährung. Pflanzkartoffeln können auch gegessen werden.

